

Wo die Liebe hinfällt

Von -Ayla-

Kapitel 21:

21. Draco x Astoria

Draco betrachtete die Frau, die neben ihm stand zärtlich. Sie warteten nur noch auf den zuständigen Ministeriumsmitarbeiter, der Astoria und ihn endlich miteinander verheiraten würde. Er liebte sie abgöttisch, mehr, als er je jemand anderen geliebt hatte. Sie war perfekt für ihn, sowohl im Äußerlichen, als auch Charakterlich und auch in ihren Ansichten waren sie sich meistens einig. Es hatte in ihrer dreijährigen Beziehung nie Streitereien gegeben, sie zogen in allen Belangen an einem Strang. Und bald würde sie sich ihm versprechen und nur noch ihm gehören. Nach den vielen Fehlschlägen in seinem Leben konnte er sein Glück kaum fassen.